
<< Achetez ! En bord de mer, 
vous ne vous· trompez pas >> 
LOGEMENT Selon. Marc P~étri, p.-d.g. de Constructa, La Seyne a des atouts uniques en France 

1 MARC PIETRI, p.-d.g. de 
Constructa aime à dire qu'il 

dirige « la seule entr~prise de 
construction immobilière provin
ciale qui ait pignon sur rue à 
Paris » et qui soit « reconnue aux 
Etats-Unis· "· Son « histoire 
d'amour» avec La Seyne « date de 
trente ans " puisqu'en 1975, il 
était déjà chargé d'une mission 
de conseil, à Tamaris. 
Aujourd'hui, Constructa mène 
plusieurs projets de front : Grand 
Horizon et Porte Marine cii soit 
près de six cents logements de 
haut standing. Sans oublier l'épi
neux sujet du futur hôtel. 

Comment évolue le dossier 
Cirand horizon? 
Pour moi, c'est fini. Il reste 
seulement une dizàine 
d'appartements à vendre. Les 
premiers habitants pourront 
aménager en juin ioo7. Mais je ne 

- suis .pas surpris : c'était écrit que 
cela allait marcher. l:'anriée 2006 

· c'est l'année où La Seyne bascule. 

Qui achète ces appartements? 
Des Seynois pour un tiers, des 
investisseurs pour un deuxième 
tiers et des papy-boomers en 
résidence secondaire pour le 
dernier tiers. 

Cirand Horiion ne fait pas 
l'unanimité chez les riverains. 
Oui, nous avons reçu une lettre 
dans ce sens. Nous allons 
répondre, expliquer notre projet 
et apporter de l'attention. Je peux 
comprendre que ce phénomène · 
de réaménagement urbain soit 
dérangeant. Entre le parc, les 
travaux d'infrastructure ... 
Toutefois tout a été fait dans les 
règles : l'information des 
riverains est légalement 
encadrée. 

Les travaux de 
la première 
tranche de 
Porte 
Marine 
vont . 

r 

Constructa 
en chiffres 
• société créée en 1960, 
rachetée en 1986 
par Marc Pietri 
• volume d'affaires 
de 550 millions d'euros 
• 170 salariés 

!!Atoll, l'Amirauté, ('Archipel et ('Escale constituent la première tranche du vaste programme immobilier 
Porte Marine qui en compte quatre. Premier coup de pioche dans quelques semaines. 

bientôt démarrer. Où en est la 
commerdalisatio_n? 
Nous avons vendu une centaine 
d'appartements sur les 160 en six 
mois. C'est tout à fait conforme à 
nos prévisions. Ce sera un énorme 
chantier : il y aura 4 ou s grues en 

place sur le site. Il 
faudra 

- (Photos Rina Uzan et Laurent Martinat) 

creuser ... Toutefois, la livraison est 
prévue pour ·le milieu de l'année 
2008. 

À quel prix? 
Parce que nous avons fait le choix 
d'une architecture de très haute 
qualité, parce qlle rious proposons 
des parkings situés sous le niveau 
de la mer, il y a un surcoût : nous 
sommes à 3200 euros le mètre 
carré en moyenne. Nous savons 
que c'est la limite haute de la 
fourchette pour les acquéreurs 
locaux. Toutefois, si l'on veut bien 
considérer l'emplacement 
exceptionnel, le prix reste 
raisonnable. Je dis « achetez! 
achetez! ». Si VOUS avez tes 
moyens achetez parce qu'au bord 

de la mer vous ne vous 
· trompez pas. Le seul 

programme comparable à . 
celui de La Seyne, en 
France, sur le pourtour 
méditerranéen, est à 
Perpignan. 

Puis viendra la deuxième 
tranche ... 
Oui, 170 logements. Nous signons 
l'acquisition des terrains te 
15 septembre: Nous débuterons ta 
commercialisation à la rentrée, en 
septembre. Une promesse de 
vente devrait être signée durant 
l'été pour la tranche suivante. Elle 

. porte sur 6000 mètres carrés. 
Enfin, ta quatrième et dernière 
tranche concerne les terrains EDF 
notamment. Rien n'est bouclé. 

PROPOS RECUEILLIS 
PAR PHILIPPE COURTOIS 

(1) en association avec le groupe Eiffage. 

L'hôtel sortira-t-il 
de terre un jour? 
Oui, si l'on en croit Marc Piétri. 
Mais quand? « Lorsque j'ai acheté 
le terrain (1) pour le construire, je 
pensais qu'Accor viendrait ». Las 
depuis lors, le groupe hôtelier a 
fait faux bond avant qu'un autre 
candidat ne pointe le bout de son 
nom : Partouche. « Il acceptait, si le 
casino se faisait en même temps ». 
Aujourd'hui, « nous sommes blo
qués entre la volonté du maire de 
faire impérativement un établisse
ment trois étoiles luxe avec un 
grand nom de l'hôtellerie et les 
offres des candidats qui sont diffé
rentes », explique Marc Pietri. 
« Nous avons en effet soit.des 
groupes qui proposent de faire de la 
résidence hôtelière, soit des familles 
sérieuses, qui possèdent déjà trois 
ou quatre hôtels et dont le nom 
n'est pas forcément connu du grand 
public». Telle est l'équati on, pour 
l'heure insoluble. Selon Constructa, 
il est urgent de donner du temps 
au temps : « il faut que l'ensemble 
du projet soit plus abouti (NDLR : le 
port, les résidences, les infrastruc
tures ... } pour que les grands groupes 
s'intéressent au futur hôtel». 
Signalons par ailleurs, qu'à l'heure 
des bilans annuels, les trois étoiles 
luxe de la région obtiennent rare
ment les meilleurs taux de fréquen
tation et de remplissage, contraire
ment aux résidences hôtelières. 
(1) le terrain a été vendu par la ville 1,3 million 
d'euros. 

"2006, c'est l'année où La Seyne bascule 11,.assure Marc Pietri. 
" On peut régler ce problème avec le temps », affirme Marc Pietri à 
propos du futur hôtel, promis aux Seynois par Arth Paecht. 




